

常盤台便り

Letter from the Residential Tokiwadai

第132号 2023年1月15日

謹賀新年



旧年中は一方ならぬご厚情を賜り厚く御礼申し上げます
本年も倍旧のお力添えを賜りますようお願い申し上げます

レジデンシャル常盤台 職員一同

新年あけましておめでとうございます。

2023年の新年は晴天からはじめました。
全国の各地で神々しいご来光からの幕開けとなりました。
2020年から流行し始めたコロナウイルスは、
感染症法上の2類相当から5類への検討を始めたとの報道があったとはいえ、
1月現在終息する気配はありません。
コロナは世界の人々の常識を変え、価値観を変え、日常を変え、
未来も変えてしまいました。

そんな中、社会福祉法人育明会は開設から12年目を迎え、
その軌跡を残すべく10周年記念誌を刊行いたしました。
これは広報紙「常盤台だより」のOnlyOne企画を中心に構成され、
振り返ればご利用者やそのご家族と歩む法人の歴史そのものといった
出来上りとなりました。
法人設立時に起こった東北地方大震災や福島原発事故、
そしてコロナのパンデミック、これら人類にとっての負の歴史は
世界中の常識を変えてしまいました。
しかし、やまない雨はありませんし、明けない夜もありません。

今年こそは新年のご来光のように明るく晴れやかで穏やかな1年になるよう
ここより祈念いたします。



2023年1月
社会福祉法人育明会 理事長 佐原幹夫

クリスマスコンサート



感染症対策のためお休みしていたコンサート。

サムシング、たんぽぽの会、フレンドハーモニーの皆様のコンサートを行うことができました。

12月6日 【サムシングコンサート&イルミネーション点灯式】



12月14日 【たんぽぽの会・フレンドハーモニー クリスマスコンサート】

初めての“二元中継”



クリスマスバイキング

12月19日 クリスマスバイキングが開催されました。メリークリスマス！



メインディッシュは運営お手製の“ローストビーフ”



編集後記

新たな年に向けて水槽の生き物たちは新たな新居へお引越し。施設にお立ち寄りの際はぜひ見てみてください♪